

## おひさま団のお泊まり会

くりのみ保育園 2014、6、3 NO. 1

先週から、おとまりに向けた取り組みが、本格的にスタートし始めた、おひさまさん。おとまりの時に食べる、夕食・朝食のメニューも話し合っ、庭で育てているジャガイモを入れたカレーライス・枝豆とピーマンを使ったグリーンサラダ・ミニトマトを使ったお好み串と、“くりのみ産野菜”をふんだんに取り入れた食事を食べることになりました。そして、今日は暑さに負けそうになりながらも、小金井公園へ歩いて行ってみると、ふわふわドームに紙飛行機が1機落ちていて、不思議に思って開いてみると…

ぼく わんぱくだんの けんだよ。きょうは いっぱいあるいたね。ぼくたちは きしゃにのってきたんだ。みんな あるいたなんてすごいね！ きしゃは このさきに とまっているよ。こんど あそびに いってみてね。

それは、絵本「わんぱくだん」シリーズの、けんからの手紙で、どうやら「わんぱくだんのはしれ！いちばんぼし」の中で、“SLに乗って雲の上に行き、ふわふわの雲の上で遊んだ事”を言っているようで… 小金井公園の“ふわふわドーム”も、雲の一部なのかな？けん達が乗ってきたという汽車は、残念ながら見られなかったけど、どうやら土曜・日曜 10:00~16:00 には、汽車の中にも入れるみたい！ お休みの日に、是非行ってみてくださいね♪

## おひさま団のお泊まり会

くりのみ保育園 2014、6、6 NO. 2

わんぱく団からの手紙を、小金井公園で発見し、お返事を書いたりしていた子ども達。お返事を書く時にも、「紙飛行機にする？」とわんぱく団から届いた手紙の真似をして、手紙を紙飛行機に折る子もいました。そして、今日、部屋で遊んでいると、事務室のインターフォンが鳴り、玄関にみかさんが行ってみると、ピンク色の小包と、手紙が置いてありました。

くりのみほいくえん おひさまさんへ  
わたしは わんぱくだんの くみだよ。  
わたし、 ていーしゃつ じぶんで つくったの。すごいでしょ？  
けんちゃんと ひろしくんも つくったの。  
みんなにも ぷれぜんと するね。

小包の中身は、オレンジ・青・紫の粉でした。これで、どうやらTシャツが作れるらしいのです。そこで、グループごとに何色にするか相談した結果、《ペンぎんグループ・青》《あげはグループ・オレンジ》《うさぎグループ・紫》と決定しました。来週、Tシャツのデザインを考えて、20日(金)に染める予定です。どんなTシャツになるか、今から楽しみです♪ 来週より、Tシャツを集めるためのカゴを各部屋に用意しますので、綿100%の白いTシャツを、必ず1度洗って、記名をして19日(木)までにお持ち下さい。

資料 1